

# Butzbacher Hip-Hopper: WM-Startplatz in Las Vegas

**MEISTERSCHAFTEN** Mit Erfolg in Berlin qualifiziert / Sponsoren gesucht

**BUTZBACH** (pi). Jüngst nahmen zwei Gruppen vom Butzbacher Tanzstudio Steffi Kaiser an der internationalen Hip-Hop-Meisterschaft in Berlin teil. Am Start waren die Gruppe der Tänzer der bis zwölfjährigen und zudem die Gruppe der 13- bis 18-Jährigen. Sie präsentierten ihr Können vor der Jury. Die drei bestplatzierten jeder Kategorie qualifizierten sich dort für die Hip-Hop Weltmeisterschaft in Las Vegas.

In der Jury in Berlin saßen Starchoreographen aus dem Tanzbereich, Devin Jamieson, die Quick Crew und Roy, die für internationale Stars arbeiten. Roy stand bei der Tanzshow von Steffi Kaiser im November 2012 auf der Bühne im Bürgerhaus Butzbach.

Die Gruppe der 13- bis 18-Jährigen belegte den sechsten Platz in Berlin, und die

Gruppe der bis zwölfjährigen vom Tanzstudio Steffi Kaiser belegte einen hervorragenden zweiten Platz. Das Hip-Hop-Outfit der bis zwölfjährigen sponserten die Kelterei Müller KG und die Rumo GmbH, und Michael Bell von 1000herz erstellte das Logo für die Gruppe.

Nun hat diese Gruppe die Chance, an der Weltmeisterschaft in Las Vegas an den Start zu gehen. Um den Flug und Aufenthalt finanzieren zu können, suchen die Youngstars jetzt nach Sponsoren. Wer dieses große Ereignis unterstützen möchte, kann sich gerne unter: [www.steffikaiser.de](http://www.steffikaiser.de) oder [info@steffikaiser.de](mailto:info@steffikaiser.de) oder unter 06033/7460794 melden.

**Vereinsnachrichten  
finden Sie in der BZ**



**BUTZBACH.** Die Gruppe der bis Zwölfjährigen aus Butzbach belegte bei der internationalen Hip-Hop-Meisterschaft in Berlin Platz zwei. Rang sechs ging an die 13- bis 18-Jährigen.